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Beschlussvorschlag: 
 
Der Kreistag möge beschließen: 
 
Die Landrätin wird beauftragt, bei dem Ausbau der Breitbandversorgung im Rahmen der 
Förderprogramme grundsätzlich auf die Bevorzugung der Glasfasertechnik zu bestehen und 
bei unüberbrückbaren Wirtschaftlichkeitslücken die Öffentlichkeit umgehend über die 
minderwertige Variante der Breitbandversorgung zu informieren. Gleiches gilt für erkennbare 
Verzögerungen über Dezember 2018 hinaus. 
 
gez. Dennis Klüver 
Kreistagsmitglied 
 
 
 
 
 
Begründung: 

 
Alle anderen Techniken neben der Glasfasertechnologie sind technologisch eine Sackgasse 
und können die Anforderung an ein Gigabit-Versorgung bereits in wenigen Jahren nicht mehr 
erfüllen. Die Investitionen können sich somit nicht amortisieren und fallen dazu noch erneut 
an. Transparenz in der Entscheidungsphase ist deshalb notwendig um die Mängel der 
geplanten Versorgung der Bevölkerung nicht unvorbereitet zuzumuten. 
 

 Antrag 208/KTM/2016 

 

Status: öffentlich 

Betreff: 

Transparenz bei Breitbandversorgungsplänen 

 Erstellungsdatum: 05.09.2016 

Antragsteller: KTM D. Klüver, fraktionslos (Piratenpartei)   

  

Beratungsfolge: 

Datum der Sitzung Gremium 

 

 

 

 

22.09.2016 Kreistag 
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